



# Rayol-Canadel-sur-Mer

## Maison à vendre (83820)

Pièces	<b>6 Pièces</b>
Référence	<b>83606714</b>
Prix	<b>1 365 000 €</b>

Niché au rayol canadel où l'art de vivre Méditerranéen prend tout son sens. Plage à pied en 8 mn pour cette maison d'environ 180 m<sup>2</sup> répartie sur 2 niveaux comprenant :niveau principal : une entrée desservant un double séjour prolongé directement par une Véranda et une terrasse, une cuisine indépendante, un bureau, une suite principale avec salle de bains/douche et dressing. En rez-de-jardin, on retrouve un séjour avec cuisine ouverte, 2 chambres, une salle d'eau, un bureau ou chambre d'enfant. Un garage et une cave. Le jardin paysagé agrémenté d'une piscine chauffée de 12 X 5 M. De nombreuses ...

*Nestled in rayol canadel, where the art of mediterranean living takes on its full meaning. The beach is just an 8-minute walk away for this 1,937 sq ft house on 2 levels, comprising :main level: entrance leading to a double living room with direct access to a veranda and terrace, independent kitchen, study, master suite with bathroom/shower and dressing room. Garden level: living room with open kitchen, 2 bedrooms, shower room, office or children's bedroom. Garage and cellar. The landscaped garden features a heated swimming pool. Numerous parking spaces complete the property. Information on ...*

## **BARNES SANARY LUXURY REALTY**

Place Michel Pacha / Place de l'Eglise - 83110 SANARY-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)